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第 ４７ 回 例 会 報 告（６月３０日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５４名          ・出席数   ４０名          ・欠席数  １４名 

・当日出席率   ７２．３４％               ・前々回修正出席率   ８９．１３％ 

＜欠席会員＞原､日野､板脇､松木､宮道､村上(裕)､村上(修)､中村､尾越､岡本､竹田､渡辺､矢野 

〔免除会員〕宮本 

<6/16欠席補填>(6/13今治北)板脇､河野､眞鍋､村上(裕)､八木(伸)､吉田 (6/14今治南)吉良 (6/15東予)桑森 

      (6/21今治南)岡本  (6/23新居浜)矢野 

理事委員長退任挨拶 
◆（副会長兼クラブ奉仕）冠委員長：クラブ奉仕委員長の重責にありながら、欠席が多く平尾会員にセンターテー

ブルに座ってもらう機会が多く、助けていただきました。副会長としては、会長が一度しか欠席されなかった

ので、代理挨拶の機会が少なく残念でした。 

◆久米 SAA：年間を通して、多くの「ニコニコ」をご協力いただき、ありがとうございました。この資金は地

域や青少年育成のための奉仕活動に欠かせないものです。いわばロータリーの奉仕活動の根幹に関わりますの

で、ご理解ください。 

◆吉田幹事：いよいよ最後の挨拶かと、感じ入るものがあります。近藤会長からは数年前からご指名いただい

ておりましたので、心の準備はできていたつもりですが、メンバーや事務局の麻生さんに助けられて、恙なく

一年を終えられて本当に良かったと思います。地区大会の時に会長に運転させてしまったことが心残りです。 

◆近藤会長：メインテーブル 3 名と、事務局の麻生さんと、メンバーの皆さんのおかげで、無事に一年を終え

る事ができました。久米 SAA の素晴らしい話術で皆様からお金を徴収する力に、今更ながら驚いております。

ホッとした気持ちと、毎週前でお話しできなくなる寂しさを感じます。会長をやって、出張に制限ができたり

仕事に影響が皆無ではありませんでしたが、クラブと真正面から向き合える良い機会となりました。イギリス

の EU離脱決定がなければ、もっと気持ち良く退任できたのに！ 

◆檜垣賢二会員退会挨拶：仕事で欠席が多く残念だった。今後もよろしくお願いします。 

会長幹事引継式 
◆平尾次期会長挨拶：正式な挨拶は次週にするとして、今の今治 RC のバランスの取れた良い雰囲気を伸ばせ

る一年にしたいと思います。 

懇親会 
白石会員からの近藤会長への労いと、平尾次期会長への激励のお言葉での乾杯に始まり、いつものように和

気あいあいと会は進みました。締めは、光藤会員の「三本締めで！ばんざ～い！！」という聞いた事のない荒

業で締めていただき、それぞれ夜の街の奉仕活動に向かいました。 

 

次 回 例 会（７月７日） 

【 初例会 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 川上 昭一氏（7/9） 田中 良史氏（7/9）  

   ＜結婚記念日祝＞ 田中 良史氏（7/5）  

   ＜入会記念日祝＞ 桑森ひとみ氏（7/1） 宮道 勝敏氏（7/2）  八木 正史氏（7/4） 

            西本 信保氏（7/4） 山本  剛氏（7/11） 木村 敏明氏（7/12） 

〔 笹 〕 
 


